
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

西地区自治協議会だより 
第 10 号 令和 2 年 4月 編集・発行/西地区自治協議会 

鬼火だき 

1月 12日（日）9時から、年初めの行事『鬼火だき』 

が、金比良小学校運動場にて行われました。大人、子供

合わせて 230 名の多くの参加があり、ご自宅の正月飾

りや公民館や小中学校の正月飾りなどを焚き上げ、今

年 1 年の無病息災をお祈りしました。今年は事前に小

中学校で、七草粥の伝統的な意義や七草についての紹

介もあり、子供たちの参加が多く見られました。また、

自治協からも子供たちへ、七草粥や七草についてのお

話があり、参加した子供たちは、興味深そうに話を聞い

ていました。 

 

お知らせとお詫び 

 新しい元号、『令和』元年としてスタートした西地区自治協議会も、皆様のご理解とご協力

により、様々な事業を無事展開することができました。 

 令和元年度は、より多くの住民の皆様が、より楽しくご参加頂けるような組織運営を図る為、

検討委員会を設立致し、会長をはじめ四役、各町内会館長、各部会長、西地区公民館長、小中

学校長、小中学校 PTA会長、事務局長がメンバーとなり、西地区住民の皆様のご意見やご要望

を基に、自治協議会の行事内容や組織構成、規約の改正等について、年間 8回の話し合いを持

ちました。その会議の結果を令和 2年 2月に、検討委員会答申として、西地区自治協議会理事

会へ提出頂きました。検討委員会の皆様ありがとうございました。 

 今後は検討委員会の意見を基に、令和 2年度の総会にて皆様にご提案したいと思い 

ます。引き続き住民の皆様のご理解とご協力どうぞよろしくお願い致します。 

 今回で 35回を迎える『西地区公民館まつり』は、今年も、

西地区公民館や各町内で、1年間学習された作品や演芸の成

果を披露して頂く予定でしたが、世界規模で流行し、国内で

も流行、感染拡大がみられる新型コロナウイルスを佐世保

市においても無視するわけにいかなくなり、西地区住民の

皆様の健康を考え、断腸の思いで中止する事となりました。

『第 35回西地区公民館まつり』の開催に向けてご尽力頂い

た関係者の皆様、西地区公民館まつりを毎年楽しみにされ

ている住民の皆様には、深くお詫び申し上げますとともに

ご理解をいただきますよう併せてお願い申し上げます。 

第 35 回 

西地区公民館まつり 

は中止になりました。 

 

ご理解とお詫び 

申し上げます。 
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西地区の子どもたちの健やかな成長の為、『長

崎こども芸術祭典』『きらきらフェスタ』『餅つ

き大会』を開催しました。今年度も沢山のご参

加とご協力ありがとうございました。今後も地

域の皆様と子供たちとの楽しい交流の場を提供

して参りますので、沢山の地域の皆様のご参加

とご協力どうぞよろしくお願い致します。 

 

保健福祉部会 

 皆様方のご協力を得て、『七夕まつり』『バッゴ

ー大会』『鬼火だき』の行事を実施することがで

きました。参加して下さった皆様の、楽しそうな

姿や喜ぶ姿を見ることが、私たち部員の大きな励

みになります。次年度も多くの西地区住民の皆様

が、楽しく参加頂けますようご協力よろしくお願

い致します。 

防犯防災部会 
令和元年度は婦人防火クラブ、防災訓練、防災

リーダー養成講座会の参加、毎月 1回の防犯パト

ロール、未来塾の子どもたちの見守り隊、佐世保

市防犯協会によるキャンペーンのチラシ配布、年

末安全パトロール等の事業を、部員皆さんのご協

力の下実施参加いたしました。本年度防犯パトロ

ールでは、改善された場所が幾つものあり、部員

一同やりがいを感じる一年でした。今後も住民の

皆様が、安全、安心、快適に暮らせるまちづくり

を目指していきたいと思います。 

 

総務部会 
各町の会長・館長の集まりで、市や自治協の

お知らせや行事などに関してサポートさせて

頂きました。地域の活性化と絆を深めようと今

年も行事に取り組みましたが、今般の新型コロ

ナウイルスの感染拡大に備えての行事を行え

ませんでした。又、今年度は自治協の組織や行

事等の見直しを検討しましたが、何をするにも

町民の皆様の更なるご協力が必要だと感じて

いると同時に、次年度の成果を期待したいと思

っております。 

環境衛生部会 
令和元年度は、6月に第 1回目の部会を開き、

1 年間の活動計画を部員の皆さんと決定し、その

後 4回の部会と自治協主催行事の協力、2回の西

地区環境パトロールを致しました。残念ながら、

2 月 6日の環境パトロールは、雨の為中止となり

ました。今後とも住民の皆さんのご協力よろしく

お願い致します。 

女性部会 
女性部会は自治協の様々な事業に関わり、カレ

ーやぜんざいの提供のお手伝いやもちつき大会、

鬼火だき等の事前準備から当日まで、部員一丸と

なって取り組んで参りました。今後も各部会と連

携しながら、住民の皆様の笑顔のお手伝いが出来

ればと思っております。 

令和元年度、自治協の 2大行事『運動会』『公

民館まつり』を部員の皆様、役員の皆様のご協力

の下担当させて頂きました。『運動会』を無事に

終えて、次は『公民館まつり』と準備していた

時、新型コロナウイルスより中止となり大変残

念でした。部会長として活動できましたのは、各

公民館館長、地域の皆さん、理事の皆さん、部員

の皆さんのご協力のお陰です。心より感謝申し

上げます。ありがとうございました。 

この一年を振り返って 

部会長  西川 伸二 
 

部会長  大川内 和雄 
 

部会長  山下 紀美子 
 

部会長  濱崎 和義 
 

部会長  安本 嘉徳 
 

部会長  岩村 忠司 
 

部会長  近藤 ミエ子 
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